

2022.11 尚徳福祉会 坂戸保育園

園庭の木々も葉を落とし秋が深まってきました。ほおに当たる風が、時折冷たく感じます。 外遊びが好きな子ども達は園庭で追いかけっこやしっぽ取りなど、簡単なゲーム遊びを楽し んでいます。秋の自然を感じながら沢山身体を動かし元気に過ごしていきたいと思います。

~お散歩大好き!~

「今日はお散歩に行ける?」「どこいくの?」と散歩を楽しみにしています。「お散歩に行こう」と声を掛けるとあっという間にお支度ができます。「手をつないでね」「白い線の中だよ」「信号が赤は止まるんだよ」など子どもたちからも道を歩く際のルールが聞こえるようになってきました。一番のお気に入りの場所は緑の小道です。南武線を待ちながら行きかう車に手を振っています。木からパラパラと葉っぱが落ちてくると追いかけて捕まえようとしたり秋を満喫しています。沢山歩けるようになっているのでこれからも色々な所に行って楽しんで行きたいと思います。

BE CONTRACTOR OF THE

~トイレに行っています~

オムツ替え時に「トイレに行きたい!」と やる気も出てきました。トイレに座ってみる姿 が増えています。排尿できた時はとてもいい笑 顔で教えてくれます。これから寒くなっていき トイレを嫌がる事もあると思いますが、トイレ に行ってみたいという気持ちを大切にしてい きます。





♪ミニ集会が始まります♪

今月から2月の大きくなったね会に向けて1か月に1度クラス内で、ミニ集会をしていきます。今月は22日(火)に行う予定です。手遊びは順番に前に出て「やきいものうた」「どんぐりころころ」「やきいもグーチーパー」を披露する予定です。りんごぐみが大好きな「がってん・んだ・そうだ」の体操も楽しんでいきます。



★ お願い ★

- ・お着替え時、脱いだ洋服を自分で畳みカゴに入れるようにしています。まだお友だちのカゴに入れてしまうこともあります。確認はしていますが間違って入っていることもあるかと思います。再度のお願いとなりますが、間違えをなくすために洋服や靴下への記名と、お子さんの着替えやすい服や靴のサイズをご用意お願い致します。
- ・週末には園庭靴、月末にはテラス靴の洗濯をお願い致します。